

議会ポスト 意見等への回答

作成日：令和4年5月25日

作成者：上越市議会議長

寄せられた意見等

議会報告会について

昨日、三和区で行われた議会報告会ですが、時間の制約がありすぎて最初の総務常任委員会の滝沢市議に質問と意見を述べ、後で意見交換の時間を設けてありましたが、いくつか質問しようと考えておりましたが、区外の方々の質問の内容に時間が割かれ発言のタイミング逃してしまい時間も経過していることから発言せず終わりました。

このような意見交換会は半日程度じっくり時間を確保して、その地区の住民がどのような考え方をしているのか、真剣に受け止めて対応するという市議会の姿勢が問われているように思います。結局、地域協議会の諮問と答申ではありませんが、実施した証で物事を進めてしまっている感があります。

基本的に体制が出来ていても中身が伴わない事が周りに不合理を発生させてしまっているのだと考えます。

これから新しい考えや組織体制を構築するといっても、4/27の地域協議会の内容さえ覚えていない地域協議会委員が多いことに現実を見ました。

結局、委員の方々はそんなつもりで委員になってないという表れだと理解できます。

新しいことを実践しようとするならば、やはり根本的に組織の在り方や責任を理解して参画していただける方で構成することが、必要なのではないのでしょうか。

私は二度目の意見交換会でしたが、時間の短さを前回も指摘しておりますが改善がされておられません。ここはしっかり市議会の態度姿勢として改めることを求めます。

回 答

この度はご意見を頂き、ありがとうございます。

議会報告会・意見交換会に関し意見交換や質疑応答の時間を十分に確保すべき、とのご意見について、上越市議会の考え方をお答えいたします。

議会報告会・意見交換会は、多くの市民の皆様からご参加いただけますように、市内の複数会場で、休日の昼間や平日の夜間に開催するよう努めております。

先日の三和区での議会報告会・意見交換会におきましては、多くの参加者からご質問をいただきました。その結果、十分な質疑応答の時間を確保することができませんでした。

今後は、より多くの参加者と質疑応答・意見交換ができるよう、議会報告会・意見交換会の時間配分や終了時間について、検討してまいります。

今後のご意見、ご要望などをお聞かせいただきたいと思います。と存じます。